



Fue una decisión unánime por parte de la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia del Congreso del Estado.

## Eligen a Federico Fdz como Fiscal General

La designación unánime se dio tras las comparecencias de los finalistas, y Fernández asumirá el cargo en próximos días

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA. -Federico Fernández Montañez fue seleccionado de manera unánime como el nuevo Fiscal General de Coahuila, tras un proceso de selección que culminó este martes 19 de noviembre en el Congreso del Estado. La decisión se tomó luego de las comparecencias de los tres integrantes de la terna final, quienes fueron evaluados por los miembros de la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia.

La elección fue ratificada en una sesión en la que se leyeron en voz alta todos los votos, demostrando el consenso total de los diputados y diputadas pre-



Será en la próxima sesión de congreso donde este resultado sea aprobado por la mayoría.

sentes. Fernández, quien hasta ahora se desempeñaba como Secretario de Seguridad de Coahuila, fue considerado el perfil idóneo para asumir el liderazgo de la Fiscalía General, un cargo clave en el sistema de justicia estatal.

En su intervención, Fernández expresó su compromiso de mejorar la eficiencia en la Fiscalía, enfocándose en la reducción de los tiempos de respuesta en la atención a carpetas de investigación, con el objetivo de garantizar que la justicia llegue de manera pronta a la ciudadanía.

LOCAL / PÁG. 2

## **\$10.00** Ejemplar Año XXXVIII No. 13,628 **DE PIEDRAS NEGRAS** Miércoles 20 de Noviembre de 2024 Piedras Negras, Coahuila



**SON 6 AFGANOS** 

# Atrapan soldados de EU a 154 indocumentados

Además, se registró la presencia de 20 menores no acompañados en el grupo, de los cuales 15 eran hombres y 5 mujeres

**EXZAEL BECERRIL / LA VOZ** www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TEXAS. - Un total de 154 inmigrantes ilegales fueron detenidos por soldados de Texas después de cruzar ilegalmente el Río Grande entre los puertos de entrada en Eagle Pass. Los detenidos, provenientes de varios países, incluyendo Ecuador, Honduras, Guatemala, Brasil, Nicaragua, Venezuela, Cuba y la República Dominicana, fueron

localizados en una zona de difícil acceso sin barreras físicas, en terrenos cuyo propietario no otorgó permiso para la instalación de medidas de seguridad.



menores no acompañados en el grupo, de los cuales 15 eran hombres y 5 mujeres. El grupo de migrantes fue entregado a la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos (USBP), que procederá con su procesamiento.

LOCAL / PÁG. 2

Dentro de los deteni-

dos, se identificaron a seis

individuos con "intereses

especiales" originarios de Afganistán, lo que ha gene-

rado preocupación entre

las autoridades. Además, se

registró la presencia de 20





Saltillo, este arco será el modelo para los demás que se edificarán en puntos estratégicos de la entidad



sobre la situación, in-

producción de mosquitos.

Vecinos del sector han expresado su inquietud



dicando que varias familias han sufrido los efectos graves del virus, lo que ha generado un llamado urgente a las autoridades sanitarias para que tomen medidas inmediatas, como fumigar el área y eliminar los criaderos de mosquitos.







## Envía Manolo medidas para rescatar AHMSA

El Gobernador señaló hizo llegar al despacho de la Presidenta Claudia Sheinbaum, un escrito para solicitar una solución rápida y dar algunas alternativas.

### MARCO JUÁREZ / LA VOZ

MONCLOVA, COAHUI-LA.-Existe una propuesta de proyecto que plantea varias alternativas para dar solución a la problemática de AHMSA, esta propuesta ya fue entregada al Jefe de la Oficina de la Presidenta, Lázaro Cárdenas, así lo dio a conocer el Gobernador Manolo Jiménez, además señaló que en dicho documento se pide la intervención del gobierno federal, así como también se expresan algunas sugerencias en cuanto a una ruta a seguir.

"Se pide la intervención del Gobierno Federal para poder solucionar el tema de AHMSA y hay varias vías, una es equipo con una empresa internacional, una gran empresa y otra es pues que le entre de lleno, como le ha entrado el gobierno federal en otras ocasiones a rescatar empresas que tienen que ver con un impacto social como es el caso de AHMSA" resaltó Jiménez.

Además expresó que no solo se trata de los trabajadores, sino de impulsar a toda la comunidad de Monclova y de la región, por lo que los escenarios más realistas por la capacidad económica que se requiere para un proyecto así, es la intervención del Gobierno Federal o de una Empresa Internacional.

Durante su entrevista el gobernador también remarcó que esto es una cuestión social, que afecta a más de uno y es a gran escala, además hizo mención de que la situación de la empresa también fue de cierta manera derivada de una discusión dijo, "sobre todo que fue ocasionado por un pleito personal entre el expresidente y el expresidente del consejo de administración...es una cuestión de responsabilidad social".

## Se registra segunda víctima por dengue

El fallecimiento de un hombre de 38 años en Piedras Negras genera alarma en la comunidad de la Lázaro Cárdenas

MARÍA FLORES / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La colonia Lázaro Cárdenas se encuentra en estado de



alarma tras el lamentable fallecimiento de un hombre de 38 años a causa del dengue. Este es el segundo deceso registrado en la ciudad por esta enfermedad, lo que ha desatado una serie de quejas y preocupaciones entre los vecinos de la zona.

Los residentes de la colonia han señalado que un vaso captador ubicado en el área se ha convertido en un foco de propagación del mosquito Aedes aegypti, el principal vector del dengue. Este vaso captador, con más de 20 años de antigüedad, fue construido tras la eliminación de grandes arbustos, pero su diseño ha propiciado la acumulación de agua estancada, creando el ambiente ideal para la re-

LOCAL / PÁG. 2